

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Tou-te-s uni-e-s contre le racisme

Nyon, le 13 mars 2023

La Commission d'Intégration Suisses-Etrangers de Nyon (CISEN) lance ses actions contre le racisme et les discriminations, le 21 mars 2024. A cette occasion, le château sera illuminé et la population invitée à un apéritif sur la place avec une animation musicale. Une exposition et une projection de film suivront en avril et en mai.

Jeudi 21 mars marquera le début des actions de la CISEN pour rappeler que la diversité est une valeur forte et qu'il est important de s'unir pour lutter contre les discriminations. Pour le rappeler, le château de Nyon sera illuminé, dès 17h. Les membres de la CISEN accueilleront la population sur place pour partager un moment convivial autour d'un apéritif accompagné et d'un concert acoustique.

Exposition « Réflexion sur l'héritage coloniale » – Square Perdtemps

Du 26 avril au 16 mai, la population pourra prendre part à l'exposition « Réflexion sur l'héritage colonial », de Cilgia Rageth, qui retrace le passé colonial de la Suisse, souvent méconnu. Cette installation artistique a déjà voyagé dans plus de 30 villes suisses depuis 2021.

Au travers de cette exposition, l'artiste désire sensibiliser les visiteurs-euses à la question de l'histoire des mercenaires et des zoos humains en les confrontant à l'implication de la Suisse dans l'esclavage. En plus de s'informer sur cette partie de l'histoire, ils pourront partager leurs propres expériences et réflexions sur le sujet avec l'artiste, qui les intégrera ensuite à l'œuvre. Il suffira pour cela d'envoyer son texte à meinereaktion2020@gmail.com.

Le vernissage de l'exposition aura lieu vendredi 26 avril, de 18h à 19h, avec une lecture de textes par Mireille Keita, fondatrice et présidente de l'association « Solidarité Afrique Farafina », une animation musicale et un apéritif dînatoire.

Des visites commentées de l'exposition seront aussi organisées pour les élèves de l'Etablissement secondaire de Nyon-Marens et du Gymnase de Nyon.

Projection du film documentaire « Je suis noires »

Vendredi 3 mai, à 19h30, le documentaire « Je suis noires » (50 minutes, 2022), de Rachel M'Bon et Juliana Fanjul, sera diffusé à la salle communale. Il présente le témoignage de six femmes afro-descendantes sur le racisme structurel qu'elles vivent en Suisse.

La projection sera suivie d'une table ronde traitant du racisme anti-Noirs en Suisse. La séance se terminera par un apéritif dînatoire.

Contacts presse

M^{me} Stéphanie Schmutz, Municipale chargée de la Cohésion sociale, 079 484 99 82

M^{me} Christiane Piazzini, Déléguée à l'intégration, Service de la cohésion sociale,
079 211 02 74